

Ressort: Politik

Weihnachtsgeld für alle

DIE LINKE:

Berlin, 02.12.2017, 07:23 Uhr

GDN - 45 Prozent der Beschäftigten und Bezieher*innen von Sozialleistungen bekommen kein Weihnachtsgeld. Dazu erklärt Katja Kipping, Vorsitzende der Partei DIE LINKE:

Viele Menschen freuen sich auf die Weihnachtszeit, wenn die Alltagshektik nachlässt, und wieder etwas mehr Zeit für Familie und Freunde ist

45 Prozent der Beschäftigten und Bezieher*innen von Sozialleistungen bekommen kein Weihnachtsgeld. Dazu erklärt Katja Kipping, Vorsitzende der Partei DIE LINKE:

Viele Menschen freuen sich auf die Weihnachtszeit, wenn die Alltagshektik nachlässt, und wieder etwas mehr Zeit für Familie und Freunde ist.

Doch einen schönen Weihnachtsbaum, ein leckeres Essen oder ein Geschenk für andere können sich nicht alle leisten. Gerade in der Weihnachtszeit erleben viele Menschen deshalb Armut und Ausgrenzung besonders schmerzlich.

Man kann das auch an sehr konkreten Beispielen veranschaulichen: Beispielsweise gibt es nach wie vor bedeutsame Unterschiede zwischen Ost- und Westdeutschland.

Im Westen bekommen 57 Prozent, im Osten nur 43 Prozent der Beschäftigten ein Weihnachtsgeld. Das ist auch ein Ergebnis der unterschiedlich hohen Tarifbindung in Ost- und Westdeutschland.

Es gibt geschlechtsspezifische Unterschiede: Frauen erhalten seltener Weihnachtsgeld als Männer. Hier steht das Verhältnis 49 zu 58 Prozent. Von den Beschäftigten mit einem unbefristeten Arbeitsvertrag bekommen 55 Prozent ein Weihnachtsgeld, unter befristet Beschäftigten sind es nur 42 Prozent.

Tatsache ist auch, dass die befristeten Beschäftigungsverhältnisse in Deutschland zunehmen, und damit auch zu einer fundamentalen, sozialen Verunsicherung, und letztlich auch zur sozialen Spaltung beitragen.

Vollzeit/Teilzeit: Bei Vollzeitbeschäftigten ist der Erhalt von Weihnachtsgeld mit 55 Prozent deutlich wahrscheinlicher, als bei Teilzeitbeschäftigten, von denen nur 39 Prozent eine entsprechende Sonderzahlung erhalten.

Doch wer auf staatliche Leistungen angewiesen ist, der erhält kein Weihnachtsgeld, genau wie fast die Hälfte (45 Prozent) aller Beschäftigten.

Gerade in der Weihnachtszeit gilt es ein politisches Zeichen für den sozialen Zusammenhalt zu setzen und allen Menschen ein schönes Fest zu ermöglichen.

Deshalb fordert DIE LINKE ein Weihnachtsgeld für alle.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-98555/weihnachtsgeld-fuer-alle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Marcel Nowitzki

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Marcel Nowitzki

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com